

岐阜県中津川市内の自動運転実証実験 物損事故後の公道におけるセッティング再開について

アイサンテクノロジー株式会社（以下、アイサンテクノロジー）が委託を受けて行っておりました、岐阜県中津川市内の自動運転実証実験（以下、本実証実験）におきまして、2024年10月10日に発生した物損事故を受けまして、発生翌日以降の走行を見合わせておりましたが、2024年10月17日より公道でのセッティングのための運行を再開いたします。

アイサンテクノロジーは、事故発生後に検証作業を速やかに実施し、原因と対策および再発防止策について、関係機関と調整しつつ、必要な対策を講じました。最終的に中津川市と協議の結果、10月17日より走行再開に向けた公道でのセッティングのための走行より再開することといたしました。

事故要因としては、発生時ゆるやかなカーブにおける自動走行経路において、車両のセッティングの課題により、予定経路よりやや右寄りの位置を走行した結果、予定経路内での衝突判定領域の逸脱が発生したことが判明しております。また、セーフティードライバーの介入が遅れたことも確認しております。

本結果を受け、車両挙動の見直しおよび衝突判定領域の拡張等の対策および、閉鎖空間内での実車検証を経た上で、10月17日より公道での再セッティング走行を実施いたします。

アイサンテクノロジーは、この度の事故発生を重く受け止め、関係者の皆様に多大なご迷惑とご心配をお掛けしたこと、改めて深くお詫び申し上げる次第です。

引き続き、課題対策と再発防止策を徹底して進めるとともに、他車両・地区含めた今後の未然防止策を、より強固に進めます。また、本件のノウハウを今後の自動運転の実証事業に活かし、安全で安心な自動運転社会の実現に努めてまいります。

※運行再開スケジュール（予定）

- ・10月17日、18日、22日：公道での再セッティングのための走行
- ・10月23日～10月31日：公道での一般運行再開（月曜日、火曜日を除く7日間）

※参考：2024年10月10日付プレスリリース 「自動運転車両の事故について」

<https://www.aisantec.co.jp/ir/information/2024/10/post-105.html>